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相川浩一 幹事
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ロータリーの友12月号が届いています。

腎、アイバンク第33号が届いてます
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受付出お受け取りください。

クラブテーマMORE INTEGRITY～より一層の高潔性を～

会長の時間

本庄ロータリークラブ週報

No.59-12第 2790回

金井福則 会長
　皆さんこんにちは。
「駆け込み寺」大恩寺、住職ティック・タム・チーさんから「困難
を抱える外国人への支援を探る」テーマに、9月の例会での卓
話を予定していましたが、コロナ禍で残念ながら休会となりま
したので、本日改めて、ティック・タム・チーさんから卓話を頂く
運びとなりました。宜しくお願い致します。
　私も国際奉仕活動を幾つかしていますので、本日は2点お
話したいと思います。
　20世紀最大の噴火と言われた、フィリピン、ピナツボ火山で
の1991年の噴火で付近に住んでいるアエタ族、約2,000人
の人々が噴火の灰で苦しんでおり、彼らを自立できるように
と日本青年会議所国際室でジャンボジェット機1台チャターし
全国から300人の会員を集い3日間植樹してきました。
　私も国際室の委員会の幹事でしたので参加してまいりまし
た。 マニラ市からバス10台にフィリピンの軍の方が先頭と最
後につき、信号も全て止めてくださってノウストップでも8時間。
　 アエタ族は身長150㎝ぐらいの小柄の民族です。 『冒険、
ガボテン島』というテレビアニメが昔ありましたが、本当にそ
のままの住まいで、ヤシの木4本に高さ2mぐらいのところに
住み、自然のバナナ等食べながら生活。 純粋な民族で、この
ような人達を騙てはいけないなと感じました。
　また、マニラ市の郊外にスモーキーマウンテンがありました。
スモーキーマウンテンとはゴミの山のことです。 高さ60mに
なりゴミが自然発火して煙が出ているからそのように呼ばれ
ていました。フィリピン北方に位置するスラム街、スモーキーマ
ウンテン2万人に人が生活をしており、子供達はまだブルドー
ザーが動く前に朝5時からペットボトルのキャップ集めをし1
日100円を稼ぎ、マニラ市からの残飯車がゴミを捨てにきて
並んでいると、その荷台に乗りレジ袋にスパゲティーなどを拾
い再度それを温めて食べている。 また果物などはその場で
食べていました。
　小学1～2年生、200名と『生きていれば良いことがあるの
だよ』と話しながらマニラ大学で1日一緒に遊びました。
　これも青年会議所時代の活動で、私は『レイヤーちゃん』と
いう小学1年生の女の子の担当となり、その姿を見て、最高の
オシャレをして来たんだなと思ったらいじらしく感じました。　
彼女からのメッセーカードは、「ありがとう」とひらがな、後は英
語で書いてありました。今でもそれを見ると一生懸命生きな
ければと思うのです。私の宝物の一つとなっています。

ロータリー財団月間

　マニラ大学で1日遊び、午後バスが子ども達を迎えに
来て別れたのですが、その時に男の子5人のグループの
一人にアイスキャンデーを買ってあげた人がいて、一口ず
つ回し食いをしているシーンを見た時、『あぁ、人間の幸
せは貧しさの中にあるのかもしれない』と思いました。
　仲間を思う気持ち、人を思う気持ちが心を豊かにする
のだな、と―。
　私にも二人の子ども年子がいて小学1・2年生なった
頃、夏の暑い夕方出かけた時に『アイスキャンデーを買っ
てあげるよ。 ただ、お金がないから１つしか買えない。二
人で分けて食べなさい』と言ったら、下の娘は『それなら
いらない』と返しました。
　今の豊かな時代に、貧しさを体験させるのは難しいこ
となのだな、と感じました。

2021年
11月11日（木）
第2例会   



�委員長 櫻井祐治 副委員長 茂木正 委員 安藤真克･大日方晋一･須田礼子公共イメージ委員会構成編集

今月はロータリー財団月間です。
皆さまよろしくお願いいたします。

定番
Message

前からの行事が重なり久々に例会に
出席致しました。 御礼のご挨拶が遅く
なりましたことお詫び申し上げます。
過日、長男秀介の結婚披露宴に多く
の皆さまにご出席を賜り厚く御礼申
し上げます。来年4月より、当社に入社
いたします。 皆様方のご指導ご鞭撻
宜しくお願いいたします。 
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出席義務会員数
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ニコニコ箱ニコニコ箱ボックス 記名順　　合計 45,000円

プログラム委員会

坂田清茂 委員長

出席委員会

浅香 匡 委員

ニコニコ箱委員会

髙橋順容 委員長 

 次回は 第2791回  11月18日（木）

五州園にて第3例会

卓話  テーマ 日本の財政を考える

宮地孝一様（本庄税務署長）

NEXT

金井福則／相川浩一／佐藤賀則／巴　高志／鈴木元道／池田　稔
坂本雄一／渋谷修身／茂木　正／茂木　聡／池田敦司／滝沢博史
髙橋順容／萩原達夫／織田裕之／中島高夫／加藤玄静／浅香　匡
矢島淳一／橋本和也／梅村孝雄／坂田清茂／真下敏明／小林弘斉
戸矢元一／須永秀和／安藤真克／寺本和彦／井古田悦男／須田礼子
五十嵐敦子／春山茂之／高柳育行／矢部一臣／政裕美子
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『ロータリーの友』は
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事務局 毎週木曜日例会日

ベストバンケット 五州園（株）
例会場

渋澤健司会員

本日の卓話
困難を抱える外国人への支援を探る ティック・タム・チー様

国際奉仕委員会

卓話者紹介 謝辞

池田敦司 委員長

国際奉仕委員会

ベトナム人僧侶のティック・タム・チーさん（43）さんは本庄市大恩寺に
務める住職。 ベトナムから技能実習生として来日したが様々な事情で
行き場をなくした人の「駆け込み寺」大恩寺では、寺で一時的に生活して
もらい、帰国や仕事探しの支援もする。
コロナ禍で仕事や住居を失った人も数多く受け入れてきた。

須永秀和 副委員長

卓話をしていただきありがとうございました。

温井康宏会員

発表11月号

卓話を動画にてご覧いただけます

講師紹介

謝辞


